
REQUERIMENTO

Bebedouro, 14 de novembro de 2023

Assunto: Solicitação Urgente de Instalação de Poste e Luminárias na Av.

Francisco Martins Alvarez, Bairro Jardim Alvorada, Bebedouro - SP

Prezado senhor(a),

Eu Leandra Luciene Carneiro Batista, inscrito(a) sob o RG:26620564-1 - le
CPF25964579892 residente e domiciliado(a) no endereço rua Taquaral nº 218

bairro Jardim 3 Marias CEP: 14704-072 na cidade de Bebedouro - SP vem

respeitosamente requerer o seguinte:

Venho por meio desta expressar minha profunda preocupação e solicitar ações

imediatas em relação à segurança do final da viária na Av. Francisco Martins

Alvarez, localizada no Bairro Jardim Alvorada, em Bebedouro - SP.

Recentemente, foi noticiado no G1 Globo que houve um acidente fatal

envolvendo um motociclista nessa via, o que é extremamente preocupante. Este

não é o primeiro incidente grave na região e, infelizmente, já faz quase um ano

desde a última tragédia que resultou em uma vida perdida.

Referência da notícia:

Motociclista bate em vaca em avenida de Bebedouro, SP, e morre Vítima tinha 19 anos

e andava pela Avenida Francisco Martinz Alvarez quando chocou-secontra o animal.Por

gl Ribeirão Preto e Franca 17/12/2022 14h32 Atualizado há 10

meses.[https://g1.globo.com/sp/ribeirao-preto-

franca/noticia/2022/12/17/motociclista-bate-em-vaca-em-avenida-de-bebedouro-sp-

e-morre.ghtmi].



Destaco que essa área é de extrema importância,visto que é uma entradae saída

para a rodovia, além de contar com a presença de várias empresas ao redor. Isso

significa que inúmeros colaboradores utilizam diariamente esse trecho,

colocando as suas vidas em risco devido à falta de iluminação adequada e

segurança viária na região.

Diante desse cenário, solicito encarecidamente a instalação de poste e

luminárias ao longo da Av. Francisco Martins Alvarez, com o intuito de aumentar

a visibilidade e garantir a segurança dos pedestres, ciclistas e motoristas que

transitam por essa via. Esta medida não apenas reduzirá o risco de acidentes,

mas também promoverá um ambiente mais seguro e tranquilo para toda a

comunidade.

Peço que esta solicitação seja tratada com a urgência que o caso requer,

considerando a importância vital da preservação da vida e da integridade dos

cidadãos que utilizam essa rota diariamente.

Estou à disposição para fornecer mais informações ou colaborar de qualquer

forma necessária para agilizar esse processo. Agradeço antecipadamente pela

atenção e ação imediata diante desta situação preocupante.

Local

https://www.google.com/maps/place/Av.+Pref.+Francisco+Martins+Alvarez+-

+Bebedouro,+SP,+14706-300/0-20.9298646,-

48.5244899,2946m/data=|3m1!1e3!4m6!3m5!1s0x94bbe472eef6a7a3:0xccb43

bdd4aa62d121!8m213d-20.940244514d-

48.50787761165%2Fg%2F11ckwzgmg3?entry=ttu

Atenciosamente, Z

Leandra Batista Ao
(17) 981413557
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Castelinho'Restaurante
Comidada Roça 
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